

## Universitarios vuelven a la carga contra la reforma de los estudios - La Verdad - 23/10/2015

# Universitarios vuelven a la carga contra la reforma de los estudios

El FEU destaca un respaldo de un 80% mientras la UA señala que la jornada de paro no se convocó oficialmente y hubo normalidad en la asistencia a clase

■ ■ E. B.

**ALICANTE.** Piquetes informativos instalados ayer en las puertas de acceso de la Universidad de Alicante (UA) avisaban de la huelga a estudiantes y profesores. Una jornada de paro que, según fuentes de la UA, no estaba convocada de forma oficial, y que tenía entre sus objetivos exigir

al rector, Manuel Palomar, que no aplique el decreto 3+2 aprobado por el Gobierno, ni tampoco el estatuto estudiantil del centro alicantino, que entró en vigor el pasado mes de junio. También querían solidarizarse con todos los estudiantes que han sido expulsados del sistema universitario por carecer de recursos económicos tras la subida de tasas.

Las cifras sobre el seguimiento fueron totalmente dispares. Desde el Frente de Estudiantes Universitarios (FEU) se mostraron más que satisfechos e incluso «sorprendidos» ante la elevada participación que alcanzó y que fue del 80%. Por contra, para la institución académica fue una jornada «tranquila y normal»,

con las clases funcionando, y reiteraron que la convocatoria no ha seguido los cauces habituales. Igual se manifestaron desde el Consejo de Estudiantes. Su presidente, David Morcillo, explicó que «nosotros estamos en contra del 3+2, pero han convocado la huelga de forma unilateral, sin informarnos y no podemos sumarnos a algo de lo que no tenemos constancia oficial».

Según recordaron desde el colectivo convocante, el decreto 3+2 establece que los grados pasarían a ser de tres años de duración y los másteres de dos y quieren que el rector deje constancia por escrito que la UA no aplicará esta reforma. Sobre el estatuto de estudiantes vigente, las ci-

tadas fuentes señalaron que «regula pésimamente la conciliación estudiantil y laboral», adolece de «poca representatividad», «carece de legitimidad» y «limita» el derecho a la huelga. Aun así, reiteraron que los estudiantes respondieron «muy bien» y hubo «poca asistencia» a clase, a excepción de universitarios que tenían exámenes o prácticas y no podían faltar.

Durante la jornada se distribuyeron folletos informativos en las entradas a la universidad, pero no se llegó a cerrar ninguna puerta, y también se desplazaron a algunas aulas para informar. Hubo una concentración y se accedió al Rectorado. La huelga transcurrió sin incidentes, –la presencia policial y de miembros de la seguridad del campus fue constante–, a excepción de la noche anterior, según el FEU, cuando ocuparon un edificio. Las citadas fuentes denunciaron que fueron desalojados por la seguridad «usando la fuerza» al negarse a salir.